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/ Résumé : \

Le mémoire se concentre sur les grands projets urbains (GPV), en mettant
l'accent sur 'embellissement et 1'élargissement des rues principales, en utilisant la
rue Hakim Saadan comme étude de cas. Les analyses comprennent la
réorganisation et la restructuration de la ville de Biskra dans le cadre du projet de
modernisation de la rue, qui fait partie d'une série de projets de restructuration. Le
projet vise a développer les infrastructures et I'économie de la ville et a améliorer
le développement urbain, faisant de la rue Hakim Saadan la plus grande et la

meilleure de la province, impactant positivement la ville et la région. /

Mots cles : grands projets urbains projets d'amelioration des rues et
routes_restructuration des rues principales embellissement des rues_structures de
base chemins piétonniers_transport trafic.

/ Abstract : \

The memorandum focuses on major urban projects (GPV), with an
emphasis on beautifying and expanding main streets, using Hakim Saadan Street

as a case study. The analyses include the reorganization and restructuring of the
city of Biskra as part of the street modernization project, which is part of a series
of restructuring projects. The project aims to develop the city's infrastructure and
economy and enhance urban development, making Hakim Saadan Street the
@ges‘[ and best in the province, positively impacting the city and the region. /

Keywords : major urban projects_street and road improvement
projects_restructuring main streets_street beautification basic structures_pedestrian
paths_transportation traffic.




